
Protokoll Herbstversammlung 2007 
 
 

Die sonst übliche Herbstversammlung wurde im Jahr 2007 nicht durchgeführt. 
Dafür wurde eine umfangreiche Jahreshauptversammlung 2008 durch den 
Vorstand vorbereitet. 


